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Aos trinta e um dias do mês de março do ano de dois mil e onze, às 11:30h, a Assembleia Geral do ECAD 
realizou, em caráter extraordinário, sua 382ª Reunião, no Sede do Ecad, à Rua Guilhermina Guinle, 207 – 
Botafogo – Rio de Janeiro/RJ, com a presença dos Srs. Roberto Corrêa de Mello (Abramus), William Netto 
(Amar), Kleber da Silva (Sbacem), Célia Barros Madureira Favi (Sicam), Jorge de Souza Costa                    
(Socinpro), Fernando Brant (UBC) e da Srª Superintendente Executiva, Glória Cristina Rocha Braga. 
Presentes ainda os Srs. Walter Franco, Maria Cecília Garreta Prats Caniato, Danilo Caymmi, Gustavo 
Gonzalez, Gustavo Vianna, Paulo Rosa e Fernando Viana (Abramus); José Alves e Gisele Nunes Severo 
(AMAR); Antônio Carlos Sant’anna (Sbacem), Zenaide Bareiro (Sicam); Sílvio César, Joelma Giro 
Montanaro e Fernando Vitale (Socinpro), José Antônio Perdomo Corrêa, Marisa Gandelman, Sydney 
Sanches e Ney Tude (UBC). Conforme o disposto no parágrafo 2º, artigo 23 do Estatuto do Escritório, foi 
eleito para presidir os trabalhos a Sra. Célia Barros Madureira Favi, cabendo a mim, Joelma Giro Montanaro, 
secretariá-lo. ��� 9(5,),&$d2� '2� 482580 – Verificado o quorum exigível para a instalação da 
sessão, deu-se início aos trabalhos.  ���$SURYDomR�GD�DWD�GD������$*2�±�Lida e aprovada a ata da 380ª 
reunião, realizada no dia 16/02/2011. ���([SHGLHQWH�GDV�$VVRFLDo}HV��������(�PDLO�GD�6,&$0�±�,QFOXVmR�
GH�REUDV�±�PRGLILFDQGR�VHP�TXDOTXHU�MXVWLILFDWLYD�R�FDGDVWUR�DQWHULRU�±�A representante da SICAM fez 
breve explanação sobre a modificação de titularidade de obras incluídas no sistema informatizado do Ecad 
pela associação ABRAMUS. O fato vem ocorrendo com certa freqüência, causando prejuízo aos titulares 
envolvidos. Ocorre que a associação ABRAMUS cadastra obra anteriormente cadastrada, colocando todos os 
autores como pendentes de identificação, identificando apenas o editor. Os exemplos apresentados pela 
SICAM foram das obras VIVA A VIDA e PRA NUNCA DIZER ADEUS. O Sr. Gustavo informou que ira 
verificar os casos apresentados. �����&RPLVVmR�GH�$UWLVWDV�±�5HODWR�VREUH�UHXQLmR�±�A Sra. Joelma relatou 
a última reunião da Comissão de Artistas, tendo circulado a respectiva ata. A Assembléia Geral autorizou a 
criação de um grupo de trabalho integrado pela Sra. Joelma Montanaro (SOCINPRO), Sr. William Netto 
(AMAR), Sras. Janaína Araújo, Bia Amaral e Gloria Braga (ECAD), para elaborarem um projeto visando a 
realização de simpósio, sobre as atividades e procedimentos do Ecad, que deverá ser realizado em cada uma 
das associações durante o ano de 2011. O projeto deverá especificar o conteúdo a ser divulgado, o tempo de 
duração dos eventos, bem como seus custos, para futura avaliação pela Assembléia Geral. Na oportunidade, 
foi também relatado que a Comissão de Artistas entende ser interessante desenvolver a idéia da distribuição 
de música standard previamente estudada pelas associações e pela área de TI do Ecad. A Assembléia Geral 
autorizou que o Sr. José Pires faça uma exposição sobre o assunto para uma comissão composta por um 
representante de cada uma das associações efetivas, a fim de esclarecer os principais aspectos da proposta. 
Posteriormente, o assunto deverá retornar para a Assembléia Geral. �����(�PDLO�GD�$EUDPXV�±�,QFOXVmR�GH�
FR�SURGXWRU�HP�FDGDVWUR�GH�IRQRJUDPD�±�O assunto foi enviado para Comissão de Distribuição.  �����(�
PDLO� GD� $EUDPXV� ±� &DGDVWUR� GH� VRFLHGDGH� HVWUDQJHLUD� ±� O assunto foi enviado para Comissão de 
Distribuição. ����� (�PDLO� GD� $EUDPXV� ±� 5HSUHVHQWDo}HV� GH� 6RFLHGDGHV� HVWUDQJHLUDV� H� DJrQFLDV� ±� O 
assunto foi enviado para a Comissão de Distribuição. ��25'(0�'2�',$������ 6XSHULQWHQGrQFLD��D��/HL�
0XQLFLSDO� �������� GH� )ORULDQySROLV�� H� /HL� 0XQLFLSDO� �������� GH� 5RQGRQySROLV�07� – A Sra. 
Superintendente informou que foram sancionadas as referidas leis e que o Ecad está impetrando os 
competentes mandados de segurança. E��&RQWUDWRV�GRV�DGYRJDGRV�HPSUHJDGRV – Após explanação da Sra. 
Superintendente, a Assembléia Geral  decidiu, por maioria, que os honorários de sucumbência decorrentes 
das decisões favoráveis obtidas pelo Ecad em ações judiciais reverterão integralmente ao Ecad, devendo ser 



feita a devida adequação nos contratos de trabalho dos advogados empregados. Votaram contra a proposta a 
ABRAMUS e a SBACEM. F�� 5HODWR� VREUH� D� 5HXQLmR� GH� $GYRJDGRV – Relatado pela Dra. Giselle 
Severo(AMAR) os assuntos debatidos na reunião dos advogados, principalmente sobre o Cinemark e a Rede 
Globo de Televisão. G��,9�6HPLQiULR�1RUGHVWLQR�GH�3URSULHGDGH�,QWHOHFWXDO� – Aprovado o patrocínio do 
Ecad no referido Seminário, no valor de R$ 6.000,00 (seis mil reais). H�� ,QWHUSHODomR� MXGLFLDO� GH�
LQWHUQDXWDV – O assunto foi adiado para futura decisão. I��&W������*-85��6ROLFLWDQGR�EDL[D�GH�FKHTXH�H�
QRWDV� SURPLVVyULDV – Aprovada a baixa de cheques e promissórias, depois de esgotadas todas as 
possibilidades de cobrança. J��'LYXOJDomR�GD�QRYD�YHUVmR�GR�3/�VREUH�D�/HL�$XWRUDO – Foi comunicado 
que a nova versão está disponível no site do ministério da cultura. A Sra. Superintendente vai encaminhar um 
comparativo entre as versões. �����*HUrQFLD�GH�7,�H�3ODQHMDPHQWR�(VWUDWpJLFR��Registrada a presença do 
Sr. José Pires, gerente executivo de TI e Planejamento Estratégico.�D��5HODWR�&,6�6HVVLRQ�$WHQDV�±�O Sr. 
José� Pires fez um breve relato sobre os principais pontos observados no CIS Session Atenas e que se 
apresentam detalhados no relatório do evento já encaminhado. E�� $SUHVHQWDomR� (FDG�WHF� 0yYHO�
'LVWULEXLomR� ±�O Sr. José Pires fez uma demonstração das principais funções do equipamento, que será 
utilizado pelos técnicos de distribuição nas atividades externas, apresentando o cronograma de implantação 
e as interfaces com os sistemas de distribuição e arrecadação. F��3URMHWR�&,$�$XGLRYLVXDO – Apresentado o 
cronograma de implantação das unidades de captação do CIA Rádio, informando que o sistema estará em 
produção plena a partir do 2º semestre. Quanto ao CIA Audiovisual, será apresentado um relato sobre o 
projeto na próxima Assembléia Geral. �����*HUrQFLD�$GP��)LQDQFHLUD��D��0HPRV��������������������������
���������H����������±�&RQWURODGRULD�±�6ROLFLWDQGR�EDL[D�SDWULPRQLDO�±�Autorizadas as baixas pelo fato 
dos consertos serem antieconômicos. E��1RYR� HQGHUHoR�GD�8QLGDGH�GD�%DKLD� ±�A Sra. Superintendente 
comunicou o novo endereço da Unidade da Bahia – Rua Barão de Loreto, nº 03 – Graça – Salvador/BA.    
�����*HUrQFLD�GH�'LVWULEXLomR��Registrada a presença do gerente executivo de distribuição, Sr. Mario Sergio 
Campos.�D��&RPLVVmR�GH�'LVWULEXLomR�GH����������� – A Assembleia Geral deliberou sobre os seguintes 
itens constantes da ata da última reunião da Comissão: ��� ,QVWUXomR� 1RUPDWLYD� ±� iXGLR� VRE� DQiOLVH�– 
Aprovada a criação da instrução normativa que define os procedimentos a serem adotados pelo Ecad e pelas 
associações referentes à análise dos áudios executados originalmente na programação de televisão que 
possuam similaridade com outros áudios; ���'LVWULEXLomR�<RX7XEH�– A Assembleia Geral aprovou a criação 
de uma rubrica específica para distribuição dos valores arrecadados do YouTube. A distribuição será 
semestral e acontecerá nos meses de junho, considerando as execuções captadas de julho a dezembro do ano 
anterior, e dezembro, considerando as execuções captadas de janeiro a junho do mesmo ano. A amostra será 
composta pelos fonogramas contidos nos vídeos mais executados/visualizados do site, conforme informações 
enviadas pelo próprio usuário. O valor mínimo para pagamento do último fonograma a ser contemplado na 
amostra será de R$ 1,00, independentemente da quantidade de execuções/visualizações; ��� 3URSRVWD� GD�
QRYD�QRUPD�GH�DMXVWH�– O assunto foi adiado para a próxima reunião da Assembleia Geral. E��&UpGLWRV�QmR�
LGHQWLILFDGRV�±������– O assunto foi adiado para a próxima reunião da Assembleia Geral. F��5HODWyULR�GH�
UiGLRV� LQDGLPSOHQWHV� – Foi apresentado o relatório contendo informações de rádios inadimplentes. O 
formato foi aprovado pela Assembleia Geral e a listagem atualizada será disponibilizada mensalmente na 
Extranet do Ecad. �����*HUrQFLD�GH�$UUHFDGDomR��Registrada a presença do Sr. Marcio Fernandes, gerente 
executivo de arrecadação.� �D��6KRZ�GRV�5ROOLQJ�6WRQHV��IHY�����±�Autorizada a celebração de acordo com 
recebimento à vista de 50% do valor do débito e o restante em 4 (quatro) parcelas iguais, mensais e 
sucessivas. O valor total do débito deverá ser calculado da seguinte forma: total da dívida corrigido até a 
presente data, diminuído o valor do levantamento já efetuado, também corrigido até a presente data.             
E��&ULWpULR�GH�5iGLRV�0HWURSROLWDQDV�±�Aprovada a inserção do conceito de cobrança aplicável às rádios 
metropolitanas e hoje constantes dos Convênios com a ABERT e ABRATEL, nos seguintes termos: ³DV�
HPLVVRUDV� TXH� SRVVXDP� RXWRUJD� SDUD� R� LQWHULRU� GH� HVWDGR�� PDV� TXH� VXD� SURJUDPDomR� PXVLFDO� DWLQMD� D�
FDSLWDO�GR�PHVPR��GHYHUmR�SDJDU�R�YDORU�UHODWLYR�DR�VHX�PXQLFtSLR�GH�FRQFHVVmR�DFUHVFLGR�GH������WULQWD�
SRU� FHQWR��GR�SUHoR�GD� UHWULEXLomR�TXH�SDJDULD�XPD� UiGLR� FRP�D�PHVPD�SRWrQFLD�QD� FDSLWDO�� VH� IRU�XPD�
UiGLR� )0�� RX� DFUHVFLGR� GH� ���� �YLQWH� SRU� FHQWR�� GR� SUHoR� GD� FDSLWDO�� VH� IRU� HPLVVRUD� GH� UiGLR� $0´������������
F�� &ULDomR� GR� 1~FOHR� HP� /RQGULQD�35� �� Apresentada e aprovada proposta de criação de núcleo de 
arrecadação em Londrina, vinculado à Unidade do Paraná. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 



sessão, cabendo a mim, Joelma Giro Montanaro, lavrar a presente ata, a qual foi lida e aprovada pelos 
presentes. Rio de Janeiro, 31 de março de 2011. 

 
 

 
ABRAMUS   _______________________________ 

                                     Roberto Correa de Mello 
 
 

AMAR           _______________________________ 
                                               William Netto 

   
  

SBACEM       _______________________________ 
                                                       Kleber da Silva 
 
 

SICAM          _______________________________ 
                                                  Célia Barros Madureira Favi 
 
 

SOCINPRO   _______________________________ 
                                                    Jorge de Souza Costa 
 
 

UBC               _______________________________ 
                                                         Fernando Brant 3UH
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